

Lampiran

Novi : assalamualaikum pak selamat malam pak, saya novi pak anak ajo simpangraya

Pak Nairi : walaikumsalam, iya iya anak pak ajo, yang tadi telpon ya?

Novi : iya pak maaf menggagu waktunya istirahatnya pak nairi.

Pak Nairi :oh iya tidak masalah, ada apa bagaimana apa yang bisa saya bantu nih dik novi?

Novi : begini pak saat ini saya sedang menyelesaikan skripsi saya yang bertemakan kedudukan lembaga ada dalam pembentukan peraturan pekon di pekon penyandingan ini.?

Pak nairi : oh di pekon ini, ya tepat kalo begitu memang saya perwakilan dari lembaga adat di pekon penyandingan,

Novi : jadi bagai mana pak untuk kedudukan lembaga adatnya sendiri di pekon penyandingan ini?

Pak Nairi : kedudukan lembaga adat dalam kehidupan bermasyarakat di pekon Penyandingan ini adalah sebagai penengah , tetua yang mereka percaya nasihatnya, karena di pekon ini sendiri masih menjunjung tinggi nilai adat leluhur yang mereka hormati dan hargai. Seperti contohnya ketikan ada perselisihan anatar masyarakat tentang tanah terlebih dahulu masyarakat akan mencari kepala adat untuk menjadi mediator dalam perselisihan tersebut, pemasalahan permasalahan yang biasanya terjadi juga tentang muda-mudi yang kawin lari atau biasanya disebut sebambangan, dan penyelesaian dari permasalahan tersebut diusahakan mendapat jalan keluar secara kekeluargaan saja.

Novi : berarti untuk permasalahan permasalahan yang ada di pekon yang berkaitan dengan masyarakat khususnya terlebih dahulu pasti di laporkan kekepala adat begitu pak?

Pak Nairi : iya benar sekali karna kan kita langsung yang berhubungan dengan masyarakat sekitar, kurang lebihnya sebelum kejalur hukum kan akan lebih baik apa bila segala permasalahan di selesaikan dengan cara kekeluargaan dan bermusyawarah.

Novi : betul sekali pak, tapi pak untuk kedudukan dari kepala adat sendiri dalam pembentukan peraturan untuk pekon bagaimana pak?

Pak Nairi : Lembaga adat dapat berpendapat, apabila ada yang tidak susai dari tatanan adat, dan untuk pembuatan rancangan sendirikan sudah ada yang mengerjakan yaitu Lembaga Himpunan Pemekonan dan juga Peratin.